

L'Ecole Merchandiseurs Epicerie Nestlé France - un beau projet, une belle réussite



Face au besoin de l'Epicerie Nestlé France de recruter et avec un objectif fixé par Nestlé Needs Youth, la création de l'Ecole Merchandiseurs a vu le jour.

Afin d'aider Nestlé à mettre en place cet ambitieux projet, il était naturel de se rapprocher du service formation de la branche professionnelle : Alliance 7 Services.

Mmes Berling, Lignoux et Brahmy de l'Alliance 7 ont tout de suite compris le besoin de Nestlé et ont accepté avec enthousiasme de relever le défi présenté.



Elles ont ainsi pu renforcer le projet grâce au CQP Promoteur des Ventes et Merchandiseurs délivrant une certification. Pour mieux accompagner Nestlé tout au long de ce projet, Mme Longueville a apporté un soutien permanent.

Ce partenariat a été essentiel dans la réussite du projet. Grâce à ce soutien sans faille, leur professionnalisme, leur expérience dans la gestion à bien d'un CQP, leur flexibilité face aux contraintes de notre métier et de notre activité, ce projet a débouché sur une belle réussite !



Une belle réussite : 45 jeunes ont suivi le programme de bout en bout. Ils ont tous obtenu leur certification!

Il y a eu 3 sessions d'examen étalés sur juin, octobre et novembre avec 5,5 jours de jury et 4 présidents de jury dont la bienveillance a permis aux alternants de montrer le meilleur d'eux-mêmes, merci à eux aussi.

Je remercie chaleureusement Mmes Berling, Lignoux et Brahmy pour leur investissement plein et entier dans la réussite de notre projet.

